

Les Cinémas Ciné Entreprise Expands With the Acquisition of Cinéma 9 in Gatineau

LES CINÉMAS CINÉ ENTREPRISE PROUDLY ANNOUNCES THE ACQUISITION OF CINÉMA 9 IN GATINEAU, QUEBEC

Dear moviegoers and partners,

We are delighted to announce that Les Cinémas Ciné Entreprise has acquired Cinéma 9 in Gatineau! This exciting development, effective August 30, 2024, marks a significant milestone in our ongoing commitment to offer exceptional cinematic experiences to Quebec audiences.

Located at 120 Boulevard de l'Hôpital, near Route 148, Cinéma 9 joins our impressive provincial circuit, bringing the total number of screens to 53 across 7 theatres. Our commitment to breaking boundaries and redefining the cinema experience has resonated with audiences across the province of Quebec. The success of our XPX theatres at Cinéma Triomphe in Terrebonne and Cinéma Élysée in Granby is testament to our innovative approach and dedication to excellence.

This spring we undertook and completed the upgrading of the first auditoriums at Cinéma Fleur De Lys in Trois-Rivières. Future projects are planned throughout 2024 and early 2025. Each initiative reaffirms our commitment to creating excitement and delight among moviegoers.

As proud supporters of Quebec cinema, we are committed to showcasing the incredible talent and compelling stories our province has to offer and we will continue to bring these exceptional films to the big screen. With this acquisition, we are excited to bring the Les Cinémas Ciné Entreprise's renowned *Vivez l'Expérience*® to Gatineau and look forward to becoming an active partner and supporter in the local community.

We would like to express our sincere gratitude to our loyal customers, distributors and studios for their collaboration and unfailing support. Together, we look forward to announcing more news and delivering exceptional cinematic experiences that captivate and delight audiences.

For further information or inquiries, please contact Gabrielle Gauthier, Director of Mason Marketing Solutions representing Les Cinémas Ciné Entreprise, at gabrielle@masonms.com or (647) 965-6583.

Mr. Papalia would like to express his sincere appreciation to Didier Farre for his friendship, his longstanding support to the community of Gatineau and for all his contributions to Quebec cinema, both in distribution and exhibition.

Thank you for your continued support as we begin this exciting new chapter in our journey!



Les Cinémas Ciné Entreprise prend de l'expansion avec l'acquisition du Cinéma 9 à Gatineau !

LES CINÉMAS CINÉ ENTREPRISE ANNONCE FIÈREMENT L'ACQUISITION DU CINÉMA 9 À GATINEAU, QUÉBEC

Chers cinéphiles et partenaires,

Nous sommes ravis d'annoncer que Les Cinémas Ciné Entreprise on acquis Cinéma 9 à Gatineau! Cette étape importante, effective le 30 aout, 2024, marque un moment clé dans notre parcours visant à offrir des expériences cinématographiques exceptionnelles au public québécois.

Situé au 120 Boulevard de l'Hôpital, près de la Route 148, le Cinéma 9 s'ajoute à notre impressionnant circuit provincial, portant le nombre total à 53 écrans répartis dans 7 cinémas. Notre engagement à surpasser les limites et à redéfinir l'expérience cinématographique a trouvé écho auprès du public dans toute la province du Québec. Le succès de nos salles XPX au Cinéma Triomphe à Terrebonne et au Cinéma Élysée à Granby témoigne de notre approche innovante et de notre dévouement à l'excellence.

Nous venons récemment de terminer l'amélioration des premiers auditoriums au Cinéma Fleur De Lys à Trois-Rivières. De futurs projets sont prévus tout au long de l'année 2024 et au début de 2025. Chaque initiative souligne notre engagement à susciter l'enthousiasme et le plaisir parmi les cinéphiles.

Nous soutenons fièrement le cinéma québécois et nous sommes déterminés à mettre en lumière le talent incroyable et les récits captivants que notre province a à offrir. Nous continuerons à présenter ces films exceptionnels sur grand écran. Avec cette acquisition, nous sommes fébriles de faire vivre le célèbre *Vivez l'Expérience*® des Cinémas Ciné Entreprise à Gatineau et de devenir un partenaire actif de la communauté locale.

Nous exprimons notre sincère reconnaissance à notre clientèle fidèle, distributeurs et studios pour leur collaboration et leur soutien indéfectible. Ensemble, nous sommes impatients d'annoncer davantage de nouvelles et de proposer des expériences cinématographiques exceptionnelles qui captivent et enchantent le public.

Pour toute information supplémentaire ou demande, veuillez contacter Gabrielle Gauthier, Directrice marketing chez Mason Marketing Solutions représentant de Les Cinémas Ciné Entreprise, à l'adresse gabrielle@masonms.com ou au (647) 965-6583.

M. Raffaele Papalia tient à exprimer sa sincère reconnaissance à Didier Farre pour son amitié, son soutien de longue date à la communauté de Gatineau et pour toutes ses contributions au cinéma québécois, tant au niveau de la distribution que de l'exploitation.

Nous vous remercions pour votre soutien continu alors que nous entamons ce nouveau chapitre passionnant de notre parcours !